

Pressemitteilung

Michel Perraudin soll zukünftig den Aufsichtsrat der HUGO BOSS AG führen

Metzingen, 1. April 2015. Die HUGO BOSS AG veröffentlicht heute die Einladung zur Hauptversammlung am 12. Mai 2015 und gibt damit die Wahlvorschläge für die Wahlen zum Aufsichtsrat bekannt. Demnach wird Michel Perraudin (68), ehemaliges Vorstandsmitglied der adidas AG und langjähriger Partner bei McKinsey & Company, als Vorsitzender des Aufsichtsrats vorgeschlagen.

„Mit Michel Perraudin haben wir einen erfahrenen Fachmann für den HUGO BOSS Aufsichtsrat gewonnen, der den globalen Bekleidungsmarkt aus vielen verschiedenen Perspektiven und Tätigkeiten sehr gut kennt. Ich ziehe mich somit in der Gewissheit zurück, einen Nachfolger gefunden zu haben, der auch in Zukunft die erfolgreiche Führung unseres Unternehmens sichern wird“, so Dr. Hellmut Albrecht, Vorsitzender des Aufsichtsrats.

Neben Michel Perraudin werden auch Kirsten Kistermann-Christophe (50), Axel Salzmann (56) und Hermann Waldemer (58) für die Wahl zum zukünftigen Aufsichtsrat kandidieren. Kirsten Kistermann-Christophe bringt aus ihrer knapp dreißigjährigen beruflichen Laufbahn umfangreiche Erfahrungen aus dem Investmentbanking und der Beratung großer deutscher Unternehmen mit. Axel Salzmann, Finanzvorstand der Bilfinger SE, und Hermann Waldemer, langjähriger Finanzvorstand der Philip Morris International, werden ihre Expertise vor allem aus der Medien- und Konsumgüterindustrie einbringen. Neben den beiden Vertretern der Familie Marzotto, Gaetano und Luca Marzotto, werden dem Aufsichtsrat damit zukünftig vier unabhängige Mitglieder auf Anteilseignerseite angehören.

HUGO BOSS

Dr. Hellmut Albrecht, Vorsitzender des aktuellen Aufsichtsrats seit dem Jahr 2008, und Dr. Klaus Maier werden mit Ablauf ihrer Amtszeit am Tag der Hauptversammlung aus dem Aufsichtsrat ausscheiden. Ebenso werden sich Damon Marcus Buffini und Dr. Martin Weckwerth, die die Private Equity Gesellschaft Permira im Aufsichtsrat vertraten, nicht zur Wiederwahl stellen. Permira hatte über die Red & Black Lux S.à. r.l. im März seinen restlichen Anteilsbesitz an der HUGO BOSS AG veräußert.

„Den ausscheidenden Mitgliedern und insbesondere dem Vorsitzenden, Dr. Hellmut Albrecht, möchte ich herzlich für die gemeinsame Arbeit in den vergangenen Jahren danken“, so Claus-Dietrich Lahrs, Vorstandsvorsitzender der HUGO BOSS AG. „Zusammen mit meinen beiden Vorstandskollegen freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit dem zukünftigen Aufsichtsrat. Die zur Wahl stehenden Kandidatinnen und Kandidaten bringen vielfältige Fähigkeiten und Erfahrungen mit, die das Unternehmen bereichern und wichtige Anstöße für zukünftiges Wachstum liefern werden.“

Die Hauptversammlung der HUGO BOSS AG findet am 12. Mai 2015 in den Räumlichkeiten der Messe Stuttgart statt. Vorstand und Aufsichtsrat schlagen den Aktionären eine Dividende von 3,62 Euro je Aktie vor. Die Einladung zur Hauptversammlung ist im Bundesanzeiger veröffentlicht. Diese sowie ausführliche Informationen zu den Kandidaten und weitere Informationen zur Hauptversammlung hält die HUGO BOSS AG auf ihrer Webseite bereit: <http://group.hugoboss.com/de/investor-relations/hauptversammlung/2015/>.

H U G O B O S S

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Hjördis Kettenbach

Leiterin Unternehmenskommunikation

Telefon: +49 (0) 7123 94-2375

Fax: +49 (0) 7123 94-80237

Dennis Weber

Leiter Investor Relations

Telefon: +49 (0) 7123 94-86267

Fax: +49 (0) 7123 94-886267